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médecins
Question écrite n° 69283

Texte de la question

M. Jean-Paul Bacquet a noté que le M. le ministre délégué à la santé a écrit, en date du 26 octobre 2001, une
lettre adressée à tous les médecins de France, concernant l'apparition d'une menace biologique et la mise en
place du plan Biotox. Se félicitant de cette démarche personnelle en faveur de tous les praticiens, il s'étonne
cependant que ce courrier soit adressé à ceux qui sont consultés chaque jour par la population, soit parce
qu'elle doute, soit pour être rassurée, plusieurs semaines après que les déclarations ont été faites dans les
médias. Ces déclarations par voie de presse écrite, radio ou télévisuelle, ont suscité, de la part des Français,
des interrogations qui ont motivé nombre de demandes auprès de leurs médecins traitants habituels. Il lui
demande donc s'il considère qu'en matière de prévention et de santé publique, la priorité doit être donnée aux
médias ou aux praticiens. Au moment où nombre de médecins s'interrogent, se découragent, se
désinvestissent, il lui demande si cet envoi tardif aux praticiens ne risque pas de les conforter dans une certaine
marginalisation vis-à-vis des pouvoirs publics.
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